

《藤里町の交通事故ゼロ記録》

藤里町の交通事故ゼロ記録は、2月20日現在、6,023日で秋田県内25市町村の最長記録を更新中です。

なお、日本最長記録は長野県壳木村の14,793日(40年超)となっています。

まちのできごと

技術向上を目指して

スキー教室

1月20日、21日、27日、28日の4日間、町営板清水スキー場において、スキー教室が開催されました。

これは、スキー技術を修得し、楽しく滑つてもらおうと町教育委員会が毎年開催しているもので、今年は4日間で町内外から延べ89人が参加し、全日本スキー連盟公認の藤里スキークラブ会員の指導のもと、スキーを楽しんでいました。



丁寧に教えてくれます

子どもに伝える安心・安全
アルソックあんしん教室

1月29日、藤里小学校において、ALSOK秋田㈱能代支店(石上明支店長)による「アルソックあんしん教室」が開催されました。



先生たすけて～！

幼稚園・保育園で豆まき
鬼は外！福は内！

2月2日、藤里幼稚園と藤里保育園で節分の豆まきが行われ、関係者扮する赤オニに追い掛け回された園児らは、一喜一憂しながら所狭しと会場を走り回りました。

自分の身は自分で守る！
防犯について考えます

「だな」をキーワードに学習したり、留守番中に起こりうる危険な電話への対応を実践。それぞれの対処法を学び、児童は「万が一」に備える練習に集中していました。



1年間お疲れ様でした

和友教室で針供養
労をねぎらい心をこめて

2月9日、総合開発センターにおいて、町公民館が開設している和友教室の受講生による「針供養」が行われました。この日は、和友教室の講師と受講生が出席。風習に従い、豆腐に使い古した針を刺した後、手を合わせて1年間の針の労をねぎらいました。



最後は仲直り

必死に豆を投げつける子や恐ろしさのあまり泣き出してしまった子など様々でしたが、みんな元気いっぱいに豆まきを楽しみました。